

## Baloncesto

**Enrique García.** Presidente del Gijón Basket

## «Va a haber movimientos porque queremos reforzar la parte deportiva»

«La única manera de que crezca el baloncesto en Asturias es ayudándonos entre todos, pero una fusión a cualquier precio, no»

J. J. Gijón

—En ese sentido no parece que haya problemas.

Enrique García acaba de asumir la presidencia del Gijón Basket en un momento delicado en lo deportivo, aunque tranquilo en lo económico.

—¿Por qué se presentó a las elecciones?

—Ya el año pasado cuando había convocatorias para las elecciones y no se presentaba nadie pensé en hacerlo yo, pero en ese tiempo se presentó una candidatura, así que yo al final no me presenté. Ahora creo que puedo aportar al menos la parte de gestión.

—¿Tenía algún tipo de relación con la directiva anterior?

—Tenía y sigo teniendo una relación cordial. No me llevo mal con nadie del baloncesto en Asturias. Hay puntos en los que no coincidíamos pero, por lo demás, bien. Antes de decidir presentarme hablé con algunas personas de la directiva, con Chus Poves y también lo hice con el anterior presidente. Quería saber cuál era la relación con el resto de clubes y con las instituciones. La situación interna más o menos la conocía porque yo era entrenador de un equipo. También hablamos de la situación económica.

—No los hay. Como en todos los clubes hay momentos bajos y momentos mejores, depende mucho de cuando llegan las subvenciones. Ahora mismo no estamos en números rojos. Obviamente siempre se puede estar mejor, pero no hay ningún problema.

—¿Ya ha formado la directiva?

—Sí, está formada. Mi idea es dentro de unas semanas hacer una asamblea para presentarla y en la que cada uno va a hablar de la parcela que tiene encomendada para que el que quiera preguntar algo lo pueda hacer. Presentaremos el presupuesto para la próxima temporada. Lo que sí vamos a hacer durante las próximas semanas es reuniones con las familias de los jugadores para presentarles nuestro proyecto directamente y que también tengan la oportunidad de preguntar cosas que les afecten directamente.

—¿Cuáles son las primeras decisiones a tomar?

—Una de las primeras cosas que queremos hacer es mejorar la comunicación tanto interna como hacia el exterior. Vamos a crear unos boletines para enviar a las familias en las que se expliquen bien las cosas del club. Es algo que como pa-



Enrique García. | Juan Plaza

dre echaba de menos. Serán unos boletines con cierta regularidad, un par de veces al mes o si es posible cada menos tiempo. De cara al exterior va a haber una persona encargada. Es algo que hay que mejorar.

—¿Quién será el director deportivo y el entrenador del primer equipo?

—Son decisiones ya tomadas y que iremos dando a conocer próximamente. Calculo que están cerrados más o menos el 85 por ciento de los entrenadores. La gente que sigue ya lo sabe. Va a haber movimientos porque queremos reforzar la parte deportiva. Lo que ya es seguro es que Albert Serrano, que hasta ahora era el director de cantera, va a ser el nuevo director técnico.

—Desde hace tiempo se viene barajando la posibilidad de una fusión con el Fodeba. ¿Cómo ve esta opción?

—Creemos que la única manera de que el baloncesto en Asturias, y más concretamente en Gijón, pueda crecer es ayudándonos entre todos. No tengo ningún problema en hablar con nadie, pero de ahí a una fusión a cualquier precio, no. Tiene que ser una cosa en la que ganemos los dos. Estoy abierto a hablar con cualquiera. De hecho, en una de las asambleas anteriores dije que quería hablar con el presidente del Fodeba para ver qué hay de cierto porque es un rumor que existe, pero del que no hay documento alguno. A los socios quiero decirles lo que hay y si quieren seguir o no por ese camino, pero para hacerlo tengo que saber cómo está la cosa.

## Tenis



Pablo Carreño. | Juan Plaza

## Carreño reaparece en Roland Garros ante Navone

Rafa Nadal tendrá como rival a Alexander Zverev, número 4 del mundo

J. J. Gijón

El asturiano Pablo Carreño volverá a las pistas nada menos que en Roland Garros. El gijonés entró ayer en el sorteo de la primera ronda del torneo parisino, al que acude sin apenas haber jugado torneos debido a la larga lesión que sufrió y que le mantuvo parado desde hace más de un año.

Carreño se medirá en primera ronda al argentino Mariano Navone, jugador que ocupa actualmente el puesto 32.º del ranking ATP. Pablo Carreño mantiene su ranking protegido debido a la lesión, ya que, de no ser así, no hubiera podido participar en este torneo.

Un Roland Garros en el que también estará Rafa Nadal, que, al igual que Carreño, tiene que jugar la primera ronda y al que además le ha tocado un rival muy peligroso, Alexander Zverev, cuarto jugador del mundo en estos momentos. En el torneo parisino toman parte 14 españoles. Además de Carreño y Nadal lo hacen Carlos Alcaraz y Alejandro Davidovich, que se mediarán a jugadores provenientes de la previa; Pedro Martínez, ante el argentino Thiago Agustín Tirante; Roberto Carballés, ante el francés Constan Lestienne, y Jaime Munar, frente al también español Roberto Bautista. En el cuadro femenino, Sara Sorribes se medirá a la canadiense Bianca Andreescu; Cristina Bucsa y Jessica Bouzas, a jugadores de la previa; Rebeka Masarova, a la checa Marketa Vondrousova, y Paula Badosa, a la británica Katie Boulter.

## Balonmano

## Las infantiles del Gijón buscan ayuda para ir al Campeonato de España

Calculan en 8.000 euros el coste del desplazamiento a Roquetas de Mar

J. J. Gijón

El equipo infantil del Balonmano Gijón se ha clasificado para la fase final del Campeonato de España. Las gijonesas lo hicieron al ganar la fase de sector que disputaron en Ciudad Real y ahora tendrán que viajar a Roquetas de Mar para esa fase final, pero su presencia allí no está clara. Una vez más el dinero, o

más bien su falta, hace que el equipo haya puesto en marcha una campaña de apoyo con el fin de ayudarlas a alcanzar los aproximadamente 8.000 euros que calculan costará su participación. El equipo logró la clasificación tras imponerse al Smarfit, 22-16; al Zarautz, 25-11; al Lobas Oviedo, 25-24 y al Granollers, 27-22. Resultados que las sitúan entre los ocho mejores equipos de su categoría en toda España.



El equipo infantil del Balonmano Gijón, tras ganar la fase de sector. | B. G.

En la fase final han quedado emparejadas con el Poblenou, Puerto Carmen y La Jota. El equipo está entrenado por Sara Cardín.

En la categoría masculina también se ha clasificado para la fase final el Grupo Covadonga, que afortunadamente para ellos no tiene problemas de desplazamiento. Su fase final será en Zaragoza. La clasi-

ficación la logró en la localidad vasca de Muskiz, donde ganó a La Jota, 32-26, Mata de Jone, 27-23 y Muskiz, 28-27.

El Grupo, que entrena Andrea Martínez, se medirá al Cangas de Morrazo, Granollers y Marianistas.

Las fases finales se disputan entre el 29 de mayo y el 2 de junio.